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相信不少消费者一定还
对南京商厦去年12月所举办

的‘六合名特优产品展销会’
上那一幕幕火热的抢购场景
记忆犹新吧！近日，从南京商
厦传来利好消息，为落实市政
府帮促工作会议精神，推动六
合特色农副产品产业的快速
发展，满足市民购物需求，由

六合区农林局、南京商厦联合
举办的 ‘南京商厦六合名特

优产品展销会’ 将于 12月
16日至 17日在商厦门前广

场隆重举行。六合区农林局为
本次展销会组织了一个 ‘超
强阵容’，面积达 3000平方
米展区汇集了远望牌富硒大
米、绿壳鸡蛋、大圣牌水芹、神
功牌活珠子、草鸡蛋，止马岭
牌小磨麻油、龙袍牌蟹黄包、

新簧豆腐圆、盐水鹅、猪头肉
等令众多市民大快朵颐的六

合美食。据悉，本届六合名特
优展销会的参展企业以国家

及省市级农业产业化龙头企
业为主，并有一批出口骨干企
业和外资企业参展，品牌多达
近 20个，让众多南京市民

通过零距离接触和现场品
尝，进一步加深对六合农产
品 "安全优质、可靠放心、绿
色环保"的印象。
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一重礼—旧卡免费换
新卡:中央商场原 VIP贵

宾卡使用至 2006年 12月
31日即将结束，持卡贵宾
可 前 往 五 楼 “VIP俱 乐
部” 凭旧卡和有效证件免
费更换新卡一张，原卡积
分直接转入新卡。

二重礼—现场办卡即

送 3倍积分:现在起至 06
年 12月 25日，只要在南京

中央商场当日消费累计满
500元以上即可申办新版
VIP卡一张，荣耀成为中央
会员，最大卖点是还赠送 3
倍积分。

三重礼—消费积分 3倍
送:现在起至06年12月 25

日，除了初次办卡赠送3倍积
分，只要持新版vip卡购物，

不管消费多少都可享受 3倍
积分，积分多，返利高。在中
央商场只要购物满 3000分，
就可以立马返利，如果积分达
到 20000分，积分可高达
6%，积分返利在中央商场视
同现金使用，购物随心所欲。
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由现代快报和南京今日
教育集团组建的现代快报生

活 南 京·今 日 教 育 频 道
（www.lifenanjing.com.cn）

自 12月 10日开通以来，受
到了全省家长的热烈关注。
短短5天，用户数远远突破
5000人，注册用户每天突破
1500人次。为了抢到今日教
育频道每天发送 500-1000
个试用账号，很多家长和学

生半夜守在计算机旁，等着
放号；为了尽快能够让孩子
早日使用上今日教育频道的
内容，70多岁的老人家为孙
女特地从徐州赶来；为了能
尽早地为孩子领到专家现场
辅导讲座的听课证，开车

300公里从连云港、苏州等
地纷纷赶来。

在今日教育频道办公
室，一位邱先生说:“说实
话，就是冲着你们这么庞大
的师资队伍来的，我们要是
请这些特级教师，几乎是不
可能的。他们写的这些同步
辅导材料或者出的试题，太

牛！做一次练习相当于做十
次练习。”

南师大的一位专业型家
长顾先生说:“我很提倡孩
子愉快学习，我是冲着今日
教育频道能提高自主学习能
力来的！一周认真看一次，轻

松又有针对性，对我孩子的
确很实用。”
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昨天一上班，快报常州

记者站的热线电话就响个不
停，一些热心读者纷纷致电
快报询问有关电动车将面临
“封杀”的具体情况，对今后
的交通出行问题表示非常担
忧。一位孙姓读者表示，先是
限了摩托车，接着电动车也

将面临限制，以后每天上班
至少得提前半小时起床了。

大多热心读者对此方案
都抱有微词，但面对政府的
“仓促”行为，他们觉得也
“没办法”。采访中，他们表示
希望政府能多考虑百姓的实

际情况，更多地完善城市交通
路线，多推广“1元公交”。
“养部电动车一个月才几十
元，现在满大街的公交车大部
分坐一趟就要2元，而且很
多线路还没有直达车，不得不

转车。”市民林女士抱怨说。
而黄先生等多位市民则认为，

交通出行关系到民生，而政府
部门却没有举行任何听证会，
说“封杀”就“封杀”了。
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“常州将封杀电动自行

车的消息一传出，整个电动
车行业为之一震！”昨天，江
苏省自行车协会的一位工作
人员无不感慨地表示。该协
会的理事长告诉记者，常州
市政府的这一措施一旦开始

实施，意味着电动车的常州市
场就会消失，这对常州的整个
电动车行业将是沉重打击。为
此，近两天内，自行车协会将
在常州召开电动车骨干企业
研讨会，讨论如何应对突如
其来的新变化。

据了解，目前常州市有电
动车生产企业 100多家，年

生产电动车 100余万辆，年
销量居全省第二。常州的速派

奇、金狮、盛扬、鸿而达等都是
较有名气的品牌。而这一方案
的出台，对这些企业来说无疑
是一个巨大的冲击。

一不愿透露姓名的经济
学专家认为，“封杀”电动车
的方案不妥，最起码是考虑不

周。改善常州市目前的交通状
况，不仅仅是单方面下“禁
令”，更大程度上需要疏导。
尤其在目前公交配套设施尚
未完全到位的情况下，作为
市民出行主要交通工具之一
的电动自行车，在短期内禁

止是不合理的，不仅不便于
市民的出行，甚至可能给常
州的经济带来一定的影响。
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常州某律师事务所的庄

惠平律师认为，这一规定确

实会给部分人的生活、工作
带来不便，但总体上来讲，应

当是有利于地方交通管理和
经济发展的。而常州另一律师
事务所的刘为帅律师则表示
了不同看法，“这一方案属地
方的一个政策性文件，大的方
向和导向是正确的，但具体的
做法和尺度值得商榷。”刘为

帅认为，方案出台的初衷显
然是为了缓解城市交通压
力，但要考虑其实际操作的
效果，否则可能适得其反。

还有一不愿意透露姓名
的律师认为，这一方案缺乏充
分的法律依据。通过限制一部

分人的权利去满足另一部分人
的权利的做法也有失公平。他
认为，解决目前的城市交通问
题需要一个长期的过程，且需
要多方位，全方面地考虑，
“封杀电动自行车”方案的出
台显得过于仓促。 RST1
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昨天，常州“封杀”电动车
的消息让南京市民颇感惊讶，

很多读者纷纷致电快报:南京
会不会也“封杀”电动自行车
呢？记者对此进行了采访。
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昨天上午，记者在交警

五大队非机动车上牌点看
到，正在等待为新购置电动

车上牌的市民在外面排起
了长队。“无牌助力车查得
厉害，骑自行车又太累，只
好买辆电动自行车将就一
下！”市民胡先生告诉记者，
他家住河西，单位在大行
宫，坐公交车要转两次车，非

常不方便。于是，便买了这辆
电动自行车。

记者从南京市10个非机
动车上牌点了解到，据不完
全统计，今年六七月份，南京
每个月电动自行车的上牌量
为4500辆，8月份以来上牌

量更是持续上涨，10月份甚
至已经达到了11000辆。交
警五大队副大队长朱泾舟表
示，电动自行车因为上牌手
续简便 （!!"#$"%&'

()*），成本较低，骑行便
捷，逐渐成为市民购买非机

动车的首选。
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“很多人都觉得骑电动

车安全，其实不尽然！”交警
十大队副大队长张晓冬拿出
事故组的卷宗给记者翻
看———

2006年8月11日上午，蔡
某到大厂一朋友那吃饭。为
了赶时间，蔡某骑上电动车急

速驶往大厂，当行驶到江北大
道晓山路路口时，信号灯刚好

跳转为红灯，蔡某心想反正电
动车速度快，不但不制动停车，
反而加速横穿马路，结果径直
与一辆正常穿越路口的轿车
相撞，蔡某连人带车被撞出七
八米远，虽经医院抢救，但至今
生活不能自理。

大厂某企业的职工许某
下夜班时，只顾着想早点回家
给老公和孩子做早饭，结果在
新华路路口左转弯横过马路
时，未注意观察，与一辆大客
车相擦，经医院抢救七天后，
许某终因伤势过重死亡。

张晓冬告诉记者，他们
曾经专门对事故中的电动车
驾驶员做过调查，80％以上
的电动车事故都跟行驶速度
过快有关，其中9月15日的
一起电动车事故中，电动车
车手甚至骑到了36公里，

“这样的速度，跟燃油助力
车、轻摩有什么区别？”
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记者就常州禁行一事向

南京市车管所求证时，车管所
一位负责人表示，“南京和常
州的情况不同。南京市区范围
很大，很多市民购买电动自行
车主要是为出行方便。因此，
南京究竟禁不禁电动自行车，
目前还很难说，这关键要看政

府部门对此的调查情况！”
车管部门表示，假如南

京要禁止电动自行车上路的
话，有关部门也会提前发布
消息，不会突然实施禁行措
施，因此提醒市民暂时不用
紧张。 RST1 mno

!Rpqr+,-. /

01s 今天乘公交车去栖霞

山游玩不仅更快更方便，而
且车费还比以前要便宜。因
为一条专门去往栖霞山的公
交线路南栖线从今天起正式
开通，不仅车辆间隔时间比
以前的南龙线缩短了 2分
钟，每班车之间的间隔仅 5

分钟；而且全程票价 2元，比
南龙线便宜了5毛钱。

记者从南京中北巴士公
司获悉，南栖线是在原来的南
龙线基础上进行调整后出现
的新线路，原来的南龙线已不

再运营，取而代之的是从南京
车站到栖霞山的南栖线和从

龙谭到栖霞山的龙栖线。南栖
线停靠原南龙线南京火车站至
栖霞山段原有站点，服务时间为

南京火车站:6:00—19:45，栖
霞山:5:30—20:00，采取分段
计价，全程最高票价2元；龙栖

线停靠原南龙线龙潭至栖霞山段
原有站点，服务时间为5:00———
20:00，投币1元，IC卡不用。
“线路调整后，从南京市

区到栖霞山将更加快捷，而且
票价也有所下降。”南京中北
巴士公司运营科一位金姓工

作人员介绍说，原来乘坐南龙
线到栖霞山票价为2.5元，比

南栖线贵了5毛钱。
栖霞山管理处党总支书

记钧表示:“将栖霞山作为公
交车底站，对来往栖霞山的游
客方便了许多。”王钧说，特别
是从栖霞山回市区，由于栖霞
山是中间站，南龙线到栖霞山
站时，已经是人满为患，常常
导致众多游客滞留在栖霞山，

无法便捷地回到市区，由此也
滋生了许多非法运营的黑车。
王钧表示，相信新线路运营
后，这种现象会得到改观。
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学生、家长半夜守在电脑旁抢号
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市民游栖霞山
从此更加方便
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本周日上午八点半，今
日教育频道特邀高考命题研

究专家、著名特级教师喻旭
初为高三的学生作 2007高
考语文现场讲座，讲的内容
重点都是明年的高考语文的
命题特点、试题类型和复习
要点等等。据悉，喻老师还
将作系列特训讲座。

除此之外，还在下周日
连续安排高针对性的 2007
年高考数学、外语系列现场
辅导讲座；同时，2007年中
考、小升初外语升学考试都
将做系列专家现场辅导讲
座。在寒假，将连续安排各

年级各学科极其重要的复习
总结性讲座。但所有这些安
排，除可以参加现场专家讲

座以外，都可以在今日教育
频道上安排视频，让所有年

级的学生可以反复观看研
究。

本周需要现场听课证的
家长，可以直接到今日教育
频道办公室领取。地址:南
京市珠江路 88号新世界中
心 B座 30层 C座。电话:

025-84717743-20，
025-81589810。需要购买充
值卡的家长，除现场购买以
外，也可以外地邮购。
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